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que l'expansion prévue ait lieu au Canada plutôt qu'aux
Etats-Unis?

L'hon. Jean-Luc Pepin (ministre de l'Industrie et du
Commerce): Monsieur l'Orateur, j'ai fourni au député tous
les renseignements que j'avais recueillis au moment où il
a posé sa question, mais je vais vérifier. J'espère que
Versatile reviendra sur sa décision, compte tenu des avan-
tages que renferme le budget déposé lundi dernier.

M. Baldwin: Le ministre veut plaisanter.

M. Mazankowski: Vu la réponse du ministre et vu que le
président de la compagnie a fait savoir que le programme
DISC n'avait pas été le motif déterminant de cette déci-
sion, le ministre voudrait-il intervenir personnellment et
faire le nécessaire immédiatement pour rencontrer le pré-
sident et les vice-président de la Versatile pour tenter
d'amener cette entreprise à s'agrandir au Canada plutôt
qu'aux États-Unis?

M. l'Orateur: A l'ordre, je vous prie. Il est clair qu'il
s'agit d'instances auprès du ministre.

* * *

LES POSTES

LA REPRISE DE LA LIVRAISON DU COURRIER LE SAMEDI

M. W. B. Nesbitt (Oxford): Monsieur l'Orateur, le minis-
tre des Postes dirait-il à la Chambre s'il a l'intention de
rétablir la livraison à domicile du courrier le samedi dans
les grandes villes? Ce sont les propos tenus par le ministre
à Vancouver qui m'incitent à poser cette question.

L'hon. Jean-Pierre Côté (ministre des Postes): Monsieur
l'Orateur, j'ai répondu à cette question il y a deux
semaines.

M. Nesbitt: Monsieur l'Orateur, je sais bien que le minis-
tre a répondu à cela il y a deux semaines, à la Chambre.
Je croyais qu'il pourrait peut-être donner maintenant
d'autres éclaircissements.

L'hon. M. Côté: Non, monsieur l'Orateur.

* * *

LES FILMS

LA PROJECTION À VIENTIANE DU FILM CANADIEN
«WOW»

M. Robert Muir (Cap Breton-The Sydneys): Monsieur
l'Orateur, la question que je désire poser au secrétaire
d'État a trait au festival du film qui a eu lieu récemment
au Laos et, en particulier, à la présentation en avril à
Vientiane, d'un documentaire du gouvernement canadien
d'une durée de 90 minutes et intitulé «Wow» où l'on voit
un certain nombre d'acteurs raconter les rêves qu'ils ont
eus et ce qu'ils ont ressenti après avoir fumé de la mari-
juana. Puisque de nombreux membres du corps diploma-
tique et bien d'autres spectateurs n'ont pu endurer 90
minutes de ces bêtises et ont quitté la salle avant la fin de
la représentation le ministre pourrait-il nous dire s'il était
au courant de la projection de ce film? Est-ce là l'image
que le gouvernement veut donner de la vie au Canada?
L'argent des contribuables doit-il nécessairement être
dépensé de cette façon?

M. Baldwin: Y voyait-on le ministre des Finances?

[M. Mazankowski.j

[Français]
L'hon. Gérard Pelletier (secrétaire d'État): Monsieur le

président, je ne saurais endosser les jugements esthéti-
ques de l'honorable député, qui sont peut-être justes et qui
sont peut-être faux, je n'en sais rien, n'ayant pas vu moi-
même le film. Le député doit savoir toutefois que tous les
films de l'Office national du film sont déposés dans les
différentes ambassades à travers le monde, et que c'est
sous l'autorité d'un comité de l'Office national du film que
ses propres films sont envoyés dans les festivals à travers
le monde, où ils ont d'ailleurs remporté un très grand
nombre de trophées.

Je ne savais pas que le film «Wow» était envoyé à
Vientiane, je l'apprends. Si le député me demande de faire
enquête sur les conséquences de la présentation de ce film
à ce festival, je serai heureux de le faire.

[Traduction]
Des voix: Wow!

* * *

LE LOGEMENT

LE DÉPÔT DU RAPPORT SUR LES HABITATIONS À LOYER
MODIQUE

M. Andrew Brewin (Greenwood): Monsieur l'Orateur,
ma question s'adresse au ministre d'État chargé des Affai-
res urbaines et responsable du logement. Il y a une quin-
zaine de jours, je lui ai demandé s'il avait l'intention de
déposer à la Chambre le rapport définitif du comité
Dennis sur les habitations à loyer modique. Il a déclaré
alors qu'il ne l'avait pas reçu. Il lui est certainement
parvenu depuis; je crois savoir qu'on l'a envoyé à son
bureau il y a quelque temps. L'a-t-il reçu, et déposera-t-il
ce rapport à la Chambre?
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L'hon. Ron Basford (ministre d'État chargé des Affaires
urbaines): Le professeur Dennis est encore en train de
reviser le rapport, comme je l'ai dit clairement au comité
l'autre jour à propos des prévisions budgétaires.

* * *

L'AGRICULTURE

L'ENCOURAGEMENT À LA CULTURE HERBAGÈRE-
L'OCTROI DE SUBVENTIONS

M. S. J. Korchinski (Mackenzie): Monsieur l'Orateur, je
voulais poser une question au ministre de l'Agriculture
qui devait être ici mardi et aujourd'hui. J'ai transmis un
préavis au ministère dans ce sens. En l'absence du minis-
tre, le secrétaire parlementaire pourrait-il répondre à ma
question, à savoir si l'on peut donner des renseignements
aux agriculteurs au sujet du programme d'encourage-
ment à la culture herbagère. Y a-t-on apporté des modifi-
cations, compte tenu des résultats de l'an dernier? Il y a
un peu de confusion. Certains agriculteurs se demandent
s'ils doivent faire une demande de subvention ou s'ils
pourront en obtenir une cette année.
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